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Zusammenfassung

        
Die thorapieinduzierten Strukturänderungen von Knochenmetastasen des Brustkrebses werden anhand der Röntgenverlaufsuntersuchungen von 58 Patienten über durchschnittlich 7,2 Jahre analysiert. Indikatoren der Regression sind die Rekalzifizierung/Reossifikation primärer Osteolysen (46,8 %), die Ausbildung von Randsklerosen um den Defekt (15,9 %) und ein über 9-12 Monate stationärer Befund (11,6 %). Die Abnahme der Sklerosierung oder Strukturauflockerungen bei primär osteosklerotischen Herden (9,4 %) kann Hinweis auf eine Regression sein. Primär osteolytisch/osteosklerolische Metastasen verhalten sich ähnlich wie osteolytische Läsionen. Tumorrezidiv und -progreß äußern sich als Auftreten von neuen Herden (39,6 %), progrediente Lyse (26,6 %) oder Sklerose (7,3 %) und als Tumorwachstum (15,4 %).


      
        
Summary

        
The changes in bone metastases from carcinoma of the breast induced by treatment have been analysed from their radiological appearances in a series of 58 patients and for an average period of 7.2 years. Indicators of regression are recalcification or reossification of primary osteolyses (46.8 %), the development of marginal sclerosis round the defect (15.9 %) and lack of progression over a period of 9 to 12 months (11.6 %). Decreased sclerosis in primary osteosclerotic metastases (9.4 %) may also be evidence of regression. Primary osteolytic/osteosclerotic metastases behave similar as osteolytic lesions. Recurrence or progress of tumour produces new metastases (39.6 %), progressive osteolysis (26.6 %), sclerosis (7.3 %) and increased tumour size (15.4 %).
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